

Inacap *Prima*

Especial Cierre de año

N° 04, Diciembre de 2018,
Dirección de Admisión
y Comunicaciones,
INACAP Santiago Centro.



Fin de año ...

Con el cierre del año académico, entramos como Institución de Educación Superior a una nueva etapa de reflexión y autoevaluación, tras un 2018 donde fuimos parte del proceso de acreditación de la Universidad Tecnológica de Chile INACAP.

Nos sentimos orgullosos del esfuerzo realizado por nuestros académicos, colaboradores y estudiantes y exalumnos, quienes se movilizaron desde su compromiso y pertenencia a esta institución. Durante este año fortalecimos la vinculación el medio, y poco a poco hemos fomentado la participación estudiantil, con la implementación de los Clubes Estudiantiles y Delegados, y progresivamente hemos incorporado en nuestros académicos acciones que fomentan la investigación y desarrollo, junto a la innovación y emprendimiento.

El próximo año continuaremos con nuestra voluntad y compromiso para seguir fortaleciendo el quehacer de la Universidad INACAP, el Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica en todo el territorio nacional.

Aspiramos a seguir dando pasos firmes para apuntar al desarrollo del país en todos los ámbitos, y sabemos que los estudiantes, académicos y administrativos son un rol importante en esto.

Esperamos con ansias que tengan un exitoso fin de año, y que fiestas de estén llenas de gratas experiencias, cariño y amor de parte de sus seres queridos.

Gracias por confiar en nosotros. Queremos seguir contribuyendo a sus vidas y a su formación como los profesionales que Chile necesita.

Juan Ignacio Carvallo.
Vicerrector INACAP Santiago Centro.



CALENDARIO MATRÍCULA ESTUDIANTE ANTIGUO

Área Académica	Fecha matrícula	Fecha toma de Carga Académica	Estudiantes que no se matricularon en fecha asignada en Calendario
Área Administración (Administración, Ingeniería en Administración, Ingeniería Comercial, Carrera Semipresencial) Apellido Paterno A hasta L	Lunes 14 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Lunes 21 enero 2019 Toma de carga en <i>Intranet Alumno</i>	Área Administración Viernes 18 enero: 09:00 a 20:00 hrs. Sábado 19 enero: 09:00 a 13:00 hrs. Auditorio
Apellido Paterno M hasta Z	Martes 15 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Lunes 21 enero 2019 Toma de carga en <i>Intranet Alumno</i>	
Área Académica	Fecha matrícula	Fecha toma de Carga Académica	Estudiantes que no se matricularon en fecha asignada en Calendario
Área Negocios (Comercio Exterior, Ingeniería en Comercio Exterior, Contabilidad General, Contador Auditor) Apellido Paterno A hasta L	Miércoles 16 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Lunes 21 enero 2019 Toma de carga en <i>Intranet Alumno</i>	Área Negocios Viernes 18 enero: 09:00 a 20:00 hrs. Sábado 19 enero: 09:00 a 13:00 hrs. Auditorio
Apellido Paterno M hasta Z	Jueves 17 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Lunes 21 enero 2019 Toma de carga en <i>Intranet Alumno</i>	
Área Académica	Fecha matrícula	Fecha toma de Carga Académica	Estudiantes que no se matricularon en fecha asignada en Calendario
Área Informática y Telecomunicaciones (Analista Programador, Ingeniería en Informática, Telecomunicaciones, Ingeniería en Telecomunicaciones) Apellido Paterno A hasta L	Lunes 21 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Miércoles 23 enero 2019 Toma de carga en <i>Intranet Alumno</i>	Área Informática y Telecomunicaciones Viernes 25 enero: 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio
Apellido Paterno M hasta Z	Martes 22 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Miércoles 23 enero 2019 Toma de carga en <i>Intranet Alumno</i>	
Área Académica	Fecha matrícula	Fecha toma de Carga Académica	Estudiantes que no se matricularon en fecha asignada en Calendario
Área Humanidades y Educación (Psicopedagogía, Traducción Inglés Español) Apellido Paterno A hasta Z	Jueves 24 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Viernes 25 enero 2019 Toma de carga en <i>Intranet Alumno</i>	Área Humanidades y Educación Viernes 25 enero: 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio
Área Académica	Fecha matrícula	Fecha toma de Carga Académica	Estudiantes que no se matricularon en fecha asignada en Calendario
Área Salud (Técnico en Farmacia) Apellido Paterno A hasta Z	Miércoles 23 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Miércoles 23 enero. SALA A-15 Horario: 09:00 a 20:00 hrs.	Área Salud Viernes 25 enero: 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio
Área Salud (Técnico en Enfermería) Apellido Paterno A hasta Z	Miércoles 23 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Jueves 24 enero. SALA A-15 Horario: 09:00 a 20:00 hrs.	
Área Salud (Técnico en Odontología) Apellido Paterno A hasta Z	Miércoles 23 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Viernes 25 enero. SALA A-15 Horario: 09:00 a 20:00 hrs.	
Área Salud (Laboratorio Clínico) Apellido Paterno A hasta Z	Jueves 24 enero 2019 Horario 09:00 a 20:00 hrs. Auditorio	Viernes 25 enero. SALA A-15 Horario: 09:00 a 20:00 hrs.	

ACTIVIDADES *de la sede*



Nuestra sede celebra Semana del Área Administración y Negocios

El Área Administración y Negocios de nuestra sede celebró la Semana del Área con interesantes charlas académicas y actividades recreativas relevantes para los estudiantes de las Carreras de Administración de Empresas, Ingeniería en Administración de Empresas e Ingeniería Comercial.



Nuestros Académicos participar en XXVI Congreso Internacional TELEDU 2018

Víctor Fuentes y Marcell Saavedra, académicos del Área Administración y Negocios de la Sede Santiago Centro de INACAP participaron en el XXVI Congreso

Internacional de Tecnologías de la Información en la Educación (TELEDU), exponiendo el tema “Uso de las TIC en la asignatura Estados Financieros y Normas Internacionales de Información Financiera”, recibiendo una positiva retroalimentación de sus pares



Empresa Readiness IT se reúne con estudiantes del Área Informática y Telecomunicaciones

Estudiantes del Área Informática y Telecomunicaciones de la Universidad Tecnológica de Chile INACAP Sede Santiago Centro recibieron la visita de la empresa europea de Sistemas de Integración, Readiness IT, instancia en la que presentó su organización e invitó a los Inacapinos a postular a los diferentes empleos que ofrece su compañía.



Sedes Santiago Centro y Renca organizan Encuentro Empresarial "Sistemas para negocios más competitivos"

Con el objetivo de promover espacios de discusión sobre el impacto y los avances de la tecnología en el campo empresarial, las Sedes Santiago Centro y Renca de Universidad Tecnológica de Chile INACAP, organizaron el Encuentro Empresarial "Sistemas para negocios más competitivos" reuniendo a profesionales y expertos internacionales; quienes presentaron sus análisis y conclusiones sobre los diferentes campos de evaluación.



Académicos de nuestra sede exponen en Congreso Académico en Tecnologías para la Gestión de Empresas

Los académicos del Área Administración y Negociación de nuestra sede Jorge Rueda y Jocelyn Quiroga, participaron en el 1° Congreso Académico en Tecnologías para la Gestión de Empresas (TEGEM), que se realizó en la Sede Iquique de la Universidad Tecnológica de Chile INACAP.



Nuestra sede realiza 1° Encuentro de Red de Profesionales

Con gran éxito y participación de exalumnos de INACAP, se realizó el 1° Encuentro del año de la Red de Profesionales de INACAP, que organizó la Sede Santiago Centro, en colaboración con la Dirección de Egresados

y Empleabilidad, donde se reconoció a aquellos Titulados que por su desempeño laboral, aporte a la comunidad, y/o el desarrollo de un emprendimiento, han destacado en los diversos ámbitos productivos del país.



Mentores de la Sede reciben su investidura

Tras un año de aprendizajes y capacitación, estudiantes entre tercer y quinto año de la Sede Santiago Centro recibieron su investidura como Mentores, que los convierte en líderes que

acompañarán a los Inacapinos más nuevos en su adaptación a INACAP y así contribuir a su formación personal y académica



Estudiantes de Psicopedagogía celebran por primera vez su investidura

El Área Humanidades y Educación de la Sede organizó por primera vez la investidura a los estudiantes de octavo semestre de Psicopedagogía, siendo

este un acto simbólico que da la bienvenida a los Inacapinos al mundo laboral, con el inicio de sus prácticas profesionales.



Centro para el Desarrollo de la Educación Media de nuestra sede realiza cierre de programas Propedéutico y Ruta Vocacional

Con gran alegría y entusiasmo estudiantes de Enseñanza Media de la Región Metropolitana participaron en el cierre de los programas Propedéutico y Ruta Vocacional, desarrollado a través del Centro de Desarrollo de la Educación Media (CEDEM).



Centro de Desarrollo Social participa en Seminario “Adulto Mayor, nuevas tendencias desde la mirada social” de la Ilustre Municipalidad de Santiago

El Centro de Desarrollo Social (CDS) de la Sede de INACAP participó en el Seminario “Adulto Mayor, nuevas tendencias desde la mirada social”, que organizó la Oficina del Adulto Mayor de la Ilustre Municipalidad de Santiago.



Área Humanidades y Educación Celebraron Semana de Psicopedagogía y Traducción Inglés-Español

El Área Humanidades y Educación de la Sede de INACAP realizó la Semana de la Carrera de Psicopedagogía y Traducción Inglés-Español con la organización de un ciclo de charlas académicas y actividades recreativas



Titulados de nuestra Sede celebran con sus seres queridos en las Ceremonias de Titulación Primavera 2018

Santiago Centro, diciembre de 2018. Más de 750 Egresados de las Áreas de Salud, Administración y Negocios, Humanidades y Educación e Informática y Telecomunicaciones de la Universidad Tecnológica de Chile INACAP Sede Santiago Centro, recibieron sus títulos profesionales en las Ceremonias de Titulación que se realizaron en el Teatro La Cúpula.

Los titulados de INACAP contaron con la compañía de sus familias, amigos, dando el cierre a su etapa como estudiantes, para dar paso al mundo profesional.

El Vicerrector de la Sede Santiago Centro de INACAP, Juan Ignacio Carvalho Marín, felicitó a los titulados afirmando que “estamos muy orgullosos y contentos de verlos con sus títulos profesionales. Queremos felicitarlos por el sacrificio y esfuerzo que realizaron durante los años que pasaron con nosotros. Los invito a tomar los nuevos desafíos para ser los profesionales que Chile necesita”.

Además, el Vicerrector destacó la perseverancia de los Inacapinos e invitó a los nuevos profesionales de Chile a nunca decaer en su búsqueda por la felicidad,

a ser grandes personas y destacar por su ética en sus espacios de trabajo.

“Desde ahora depende de ustedes lograr cambios positivos en nuestra sociedad, por eso los invitamos a que siempre se levanten de las caídas, a nunca dejarse vencer por los obstáculos, a ser grandes profesionales éticos en su trabajo y a ser grandes personas, compañeros y líderes”, cerró Juan Ignacio Carvalho.

Franco Vidal, titulada de Ingeniería en Administración de Empresas, realizó el discurso frente a sus compañeros agradeciendo a las personas que lo acompañaron durante su proceso como estudiante de la Sede

“En esta instancia, junto a quienes nos han apoyado y están de nuestro lado en todo momento, agradecemos de corazón su apoyo, porque sin ellos, no podríamos haberlo hecho, padres, hermanos, hijos, abuelos, amigos, parejas. Todos aportaron un grano para que pudiéramos estar sentados aquí, porque si no hubiera recibido esa palmadita de ánimo, puede que todo se haya caído”, señaló Franco Vidal.



Historias detrás de los Estudiantes

Jacqueline Vásquez, 33 años
Ingeniería en Informática



El mundo de la Informática y Telecomunicaciones está observando cambios que están ligados al rol protagonista de las mujeres en un subuniverso liderado mayoritariamente por hombres. Es ahí donde estudiantes como Jacqueline Vásquez encuentran un espacio para liderar iniciativas ligadas al área y ser un ejemplo para la Comunidad Inacapina.

La estudiante de Ingeniería en Informática no sólo destaca dentro de su grupo de compañeros, también lo hace en actividades extracurriculares al ser Presidenta del Club Estudiantil Arduino

“Conocí la Robótica en un evento, pude observar las infinitas posibilidades de crear y desarrollar con Arduino. Sin embargo, siempre me llamó la atención la informática desde antes, cuando manipulada los computadores en mi infancia y me gustaba explorar sus archivos”, cuenta Jacqueline.

Jacqueline relata que antes de matricularse en INACAP pasó por varias carreras humanistas en otras instituciones de Educación Superior. Sin embargo, la atracción constante por la manipulación de hardware le permitió crear en la Sede el Club Estudiantil.

“Desde que entré a INACAP escuché que se iba a formar un grupo de Arduino. Hablé con algunos compañeros que estaban interesados, y así fue como formamos el club”, explica.

Finalmente, la Inacapina cuenta la importancia y relevancia para los estudiantes de poder formar organizaciones, ya que “es un punto de encuentro de la comunidad, donde podemos compartir, aprender y pasarlo bien. Esperamos hacer más proyectos”, cierra.

Club Arduino

Santiago Centro



Historias detrás de los **Estudiantes**

Ana María Méndez es casada y tiene 4 hijos. Con 56 años, se dio una oportunidad tras 39 años sin estudiar y se matriculó a Laboratorio Clínico, Banco de Sangre e Imagenología sin contarle a su familia.

“Siempre tuve las ganas de estudiar, pero las condiciones económicas cuando salí del colegio no me lo permitían. Así que decidí enfocarme en mi vida como madre y así fue como críe a mis cuatro hijos profesionales”, cuenta.

Ana María trabajó parte de su vida para sacar adelante a su familia y postergó su sueño de estudiar por muchos años. Fue su hija menor quien la ayudó a matricularse en INACAP, mientras le escondía la noticia a su familia”

Ana María Méndez, 56 años
Laboratorio Clínico,
Banco de Sangre e Imagenología

“Ellos siempre han sabido de mi interés por estudiar, pero la decisión la tomé cuando vine a la Sede a conocer sobre la carrera junto a mi hija. Desde ahí fueron varios meses escondiendo la matrícula a mis hijos y esposo”, relata.

Fue el día antes de iniciar sus clases cuando recién le contó a su familia sobre su matrícula. “Ellos estaban sorprendidos y felices. Siempre me motivaron a estudiar, pero recién pude tomar la decisión. Nunca es tarde para aprender”.



Cristian Luna, 25 años
Traducción Inglés-Español
mención Negocios Internacionales

Con solo 25 años, Cristian Luna ha tenido que lidiar con un episodio complejo que cambió su perspectiva de vida desde entonces. El estudiante de Traducción Inglés-Español superó un cáncer testicular que lo puso contra la pared, y le dejó un aprendizaje hasta el fin de los días.

“En 2016, tras un golpe en la zona testicular, me fijé que tenía hematomas que no era normales. Acudí al especialista para que me indicara como reducir la inflamación, pero tras los exámenes realizados el médico me afirmó que tenía un tumor hace más de 6 meses”, relata.

Después del anuncio del especialista, Cristian debió ser intervenido de emergencia para poder extirpar el tumor, y que no se ramificara a otras zonas de su cuerpo. “El doctor me dijo que tuve suerte que el golpe que recibí jugando fútbol me avisado el tumor. Nunca sabes cuándo puedas vivir algo así”, cuenta.

El más grande pilar para superar aquella etapa fueron los padres, amigos y compañeros de INACAP. “No soy de achacarme, pero a veces lloraba para intentar comprender por qué me había sucedido a mí. Pero son en estas partes de la vida donde aprendes a valorar más a tus seres queridos”.





Club de Innovación y Emprendimiento Universidad Tecnológica de Chile INACAP

¿Que es la innovación?

Este concepto generalmente se asocia a un proceso creativo complejo o una invención de magnas cualidades, pero la verdad es que innovar no significa “inventar la rueda de nuevo”, si no que mas bien es una necesidad innata del ser humano por evolucionar hacia cambios eficientes, buscando soluciones para problemas y/o aprovechando oportunidades.

Desde nuestra perspectiva, una innovación puede ser un cambio mínimo pero de efectos notorios, que pueden ser algo sencillo que puede mejorar algo que sea parte de tu rutina diaria o de tu trabajo. Además, creemos que es muy importante innovar pero manteniendo siempre un compromiso social, el objetivo o la finalidad de la innovación no debe ser “forrarse en plata” sino generar un impacto, solucionar o mejorar la vida a alguien o a muchos, y lograr marcar una diferencia. Lo más probable es que si la innovación dejó esa huella, vendrá con ese éxito el dinero sin ser lo principal.

Importante es recalcar, que Chile es primero en América Latina en innovación, pero aún falta mucho camino por recorrer. El desafío está en abrir la visión a una perspectiva global y así llegar a una masa crítica mayor, Chile debe lograr mirar al mundo como una oportunidad y creer que aquí también somos capaces.

Quienes somos

Desde esa ideología respecto de la innovación fue que se creó el club de innovación y emprendimiento, un grupo de alumnos de la sede que coincidimos en actividades extra curriculares que quisimos ayudarnos y ayudar a otros que sientan interés en el emprendimiento, ya sea alguien que tenga una idea o que tenga algo concreto.



Stefanie Blom y Francisco Soto

Por eso, queremos colaborar comenzando con una instancia de difusión que nos permita incluir más participantes para nuestro club, ya que estamos realizando distintas actividades y estamos seguro de que mientras más personas se comprometan y colaboren, más espacios se pueden abrir para expandir la cultura emprendedora y las ganas de innovar.

Como alumnos muchas veces nos centramos en el ámbito académico, sin embargo, desaprovechamos la sinergia que podría existir, somos más de siete mil estudiantes en esta sede, de distintas carreras y áreas, es posible que nunca volvamos a tener una oportunidad de encontrar tal cantidad de gente tan variada en un lugar que nos reúne bajo una misma actividad.

Creemos firmemente que por medio de la innovación y el emprendimiento podemos generar lazos, intercambiar ideas, porque pensamos que no todo en la vida del estudiante son los temas netamente académicos si no que hay un gran valor en abrirse a conocer de otras disciplinas.





Llegando a fin de año...

Ya estamos llegando a final de este año. Si bien es el último que comparto dentro de INACAP como estudiante antes de egresar. Tengo muchos sentimientos encontrados porque comienzo a salir al mundo exterior, saliendo de mi zona de tranquilidad, donde me hice un sistema diario de trabajo en la Universidad, viendo a profesores y compañeros de equipo, desarrollando tareas y trabajos.

Pero hay algo que me deja contento, y es que pudimos trabajar como Delegados Estudiantiles en la vida universitaria, realizando cambios que realmente son notorios. Sin embargo, todavía hay muchos proyectos que podrían ayudar a la vida diaria del Inacapino.

Como decía anteriormente, es mi último año, pero estoy seguro que los proyectos que están implementados ayudarán tanto a estudiantes, como a administrativos de nuestra sede, por

eso la tarea ahora es tuya. En tus manos está el poder de desarrollar trabajo con tus compañeros.

Como Delegados trabajamos en varias áreas de nuestra Universidad, pasando desde las propuestas de la biblioteca hasta el recién paseo de institucional, muchos comentarios negativos han entorpecido el trabajo como delegados, y hoy dejamos en tus manos que puedas tomar los requerimientos de los estudiantes de la Sede y contribuir a que nuestra universidad pueda alcanzar su misión de ser una Institución de Educación Superior con calidad Mundial.

Nosotros podemos lograr mucho como estudiantes, las herramientas están solo se necesita gente que quiere generar un cambio.

Fue un placer trabajar por y para los incapinos. Osvaldo Bobadilla, Estudiante de Ingeniería en Administración de Empresas.



Una mirada a la salud mental en la vida Universitaria

Se acerca fin de año y con ello, días de mucho estrés, se vienen las últimas evaluaciones y la mente muy ocupada de los estudiantes con los exámenes, y aparecen preguntas e inquietudes como ¿Cómo hago todo esto?, ¡No se por donde empezar!, pueden ver como las evaluaciones se les vienen encima y el tener que responder en los estudios, en el trabajo y con la familia. Todo se hace difícil, el término de semestre y nos domina la ansiedad, el miedo y el nerviosismo.

Pero no todo es tan extremo, se recomienda en estos momentos de alta exigencia y trabajo bajo presión, las siguientes acciones para terminar el año con una buena salud mental.

Organiza tus tiempos: Define horarios de estudio dentro de la semana, aunque no sean muchas horas, pero ya al definir las, estarás más tranquilo, además define un lugar fijo para estudiar y para generar el hábito.

Autocuidado: Dentro de tus planificaciones debe existir tiempo para ti, si...para ti, para hacer lo que te gusta, algún deporte, ver una película, simplemente salir a caminar o visitar a tus amigos. El autocuidado es obligatorio, distraer tu mente genera beneficios de bienestar y disminuye los niveles de estrés.

Redes de apoyo: En periodos de estrés acompáñate por personas que te ayuden en los que estas haciendo y que te motiven a lograr tus metas, como la familia, tu pareja o quizás algún amigo cercano. Si no puedes estudiar en tu casa, busca algún espacio dentro de la Universidad donde puedas sentirte tranquilo, como por ejemplo la biblioteca.

Controlar los factores de riesgo: Cuando estés en momentos de estrés y con mucho por estudiar, evita los factores de riesgo tales como el consumo de alcohol, drogas, traspasar, no descansar lo suficiente y tener una mala alimentación, todo esto influye de manera negativa en tu rendimiento.

Tomar en cuenta estos consejos y ponerlos en práctica, te asegurarán mejores resultados y disminuirán tus niveles de estrés logrando lo que te propongas.

¡No dejes de lado tu salud mental, es importante para un bienestar óptimo!



**Ps Mg Katherine Navarrete
INACAP Santiago Centro**

**Solicita tu hora en las
Oficinas de la DAE**

¡DAE, te escucha!

APSI

Apoyo Psicológico

Su objetivo es entregar orientación al alumno, con una atención personalizada, enfocada a fortalecer tus capacidades y emociones para enfrentar las exigencias del día a día.

Solicita una hora en el Centro de Apoyo al Estudiante con nuestra psicóloga Katherine Navarrete

dae dirección asuntos estudiantiles

inacap | Santiago Centro

Testimonios de nuestros Exalumnos

Carolina Lara, Administración de Empresas

Carolina comenzó sus estudios sin querer matricularse en Administración de Empresas. Su madre, le insistió en qué tenía las habilidades y competencias necesarias para ser una gran profesional.

“No quería estudiar administración. Pero cuando más empecé a conocer la carrera y aprender los conocimientos, me di cuenta que me encantaba. Hasta el día de hoy no me arrepiento de tomar aquella decisión en 2010”, explicó Carolina.

Actualmente Carolina se desempeña como “Jefa de Cuentas por Pagar” en Farmacias Ahumada, un cargo de jerarquía que le ha permitido la creación, formación y consolidación de equipos. Un tema que le apasiona.

“Siempre he podido desempeñarme en lo que me gusta. Soy capaz de llevar a cabo todos los desafíos que me proponen y los termino a mi manera. Hasta el día de hoy me llaman para ofrecerme trabajo. Las personas saben mi carácter y mi capacidad para liderar equipos”, explica. Carolina afirma que una de las razones para ser elegida como Exalumna destacada del Centro de Formación Técnica está basado en las competencias y herramientas que le entregó INACAP durante su etapa como estudiante.

“La toma de decisiones, el impacto de nuestro trabajo y la administración de los recursos, son temáticas de las cuales aprendimos y nos prepararon en las aulas. Esto me ha permitido trascender y dejar huella en todos los lugares en los que he podido desarrollarme”, cerró.



Reinaldo Olgún, Ingeniería en Informática

“Cuando llegué a INACAP tenía muchas expectativas en lo teórico y práctica. Recibí muchas recomendaciones de profesores y amigos que estaban insertos en el mundo laboral. Todos me indicaron lo buena institución que era, sobre todo en Ingeniería en Informática”, indicó Reinaldo Olgún, quién fue elegido como exalumno destacado de la Universidad Tecnológica de Chile INACAP.

Reinaldo egresó en 2012, pero ya tenía experiencia profesional en el área. Sus primeros pasos en la Universidad fueron positivos y su adaptación a la Educación Superior. La compañía de compañeros con motivación y ganas fueron un punto importante en su determinación.

“Nos apoyábamos entre nosotros, tanto dentro como fuera de INACAP. Nos hicimos la idea de salir lo mejor preparados posibles, para poder enfrentar al mundo laboral de la mejor manera”, explicó Reinaldo.

Fue en compañía de un colega, donde Reinaldo pudo destacar sobre sus compañeros. Ambos identificaron un problema de conectividad cerca del lugar donde residían y diseñaron un emprendimiento para contribuir a las familias aledañas.

“Muchas familias estábamos aisladas del servicio de telecomunicaciones y redes. No había soluciones inmediatas, así que planificamos un sistema para brindarles a todos unos servicios de internet”, contó.

Con más de 8 años de experiencia, Reinaldo se siente orgullo de INACAP y asegura que siempre que puede vincular a alguien a su empresa, prefiere elegir personas tituladas de INACAP.





Leticia Valladares, Ingeniera Negocios Internacionales

Leticia Valladares actualmente se desempeña en la empresa Balmoral SPA, en el área de Comercio Exterior. A palabras de la titulada de la Sede, “hasta el día de hoy realizo procedimientos como me los enseñaron en las aulas”.

La egresada en 2011 de Ingeniería en Negocios Internacionales fue galardonada como Exalumna Destacada del Instituto Profesional de INACAP por su experiencia en su campo y los logros obtenidos desde su egreso.

“Fue una sorpresa después de tantos años, y que la institución que te vio nacer se acuerde de uno. Es importante que se nos reconozca después de egresar. Hay muchos de nosotros que han logrado destacar en cada una de sus áreas”, relata.

Sobre sus inicios en INACAP, Leticia relata que una de las razones para inclinarse por estudiar en la Sede fue debido a la Malla Curricular de su Programa de Pregrado. Siendo este, mucho más completo que en otras instituciones.

“Siempre me gustó INACAP, tenía muchas referencias positivas por referencias y todo el mundo hablaba bien. Pero lo que más llamó mi atención fue la malla curricular de mi carrera”, afirma.

Leticia cuenta que desde que ingresó en 2009, todo el cuerpo académico estuvo presente en su formación y guía para alcanzar el profesionalismo que desempeña en la actualidad

“Siempre he vivido el día a día, cuando empecé a estudiar di lo mejor de mí. Hice lazos con profesores y compañeros todavía nos juntamos. Los académicos siempre estuvieron dispuestos a colaborar y me enseñaron la base para trabajar”, cierra.



**NUNCA DEJAS
DE APRENDER CON
LA APP EXALUMNOS
INACAP**

¿Sabías que en el próximo congreso podrías conseguir el impulso que tu carrera necesita?

Accede a nuevas oportunidades laborales, continuo perfeccionamiento, descuentos, eventos y congresos sobre tu carrera.



Descargando la App ExAlumnos Inacap mantendrás un vínculo permanente con la Universidad Tecnológica de Chile INACAP, agregando valor a tu especialidad, potenciando tu desarrollo profesional y empleabilidad.

• Bolsa de trabajo • Eventos • Beneficios
• Noticias • Sedes • Contacto

DESCARGA LA APP AQUÍ



f t @ in in inacap.cl



UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CHILE
INSTITUTO PROFESIONAL
CENTRO DE FORMACIÓN TÉCNICA



INACAP es un sistema integrado de Educación Superior, constituido por la Universidad Tecnológica de Chile INACAP, el Instituto Profesional INACAP y el Centro de Formación Técnica INACAP, que comparten una Misión y Valores Institucionales.

El Sistema Integrado de Educación Superior INACAP y su Organismo Técnico de Capacitación INACAP están presentes, a través de sus 26 Sedes, en las 15 regiones del país.

INACAP es una corporación de derecho privado, sin fines de lucro. Su Consejo Directivo está integrado por miembros elegidos por la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), la Corporación Nacional Privada de Desarrollo Social (CNPDS) y el Servicio de Cooperación Técnica (SERCOTEC), filial de CORFO.

Editor General:
Juan Ignacio Carvallo
Directora de Comunicaciones:
Cecilia Aguilera
Periodistas:
José D. Cadavid
Gráfica y Fotografías:
Dirección de Comunicaciones
INACAP Santiago Centro

La Reproducción parcial o total de los contenidos de esta revista está prohibida sin el consentimiento de INACAP.



CENTRO DE FORMACIÓN TÉCNICA INACAP ACREDITADO

7
años

- Gestión Institucional.
- Docencia de Pregrado.

ENERO 2025

INSTITUTO PROFESIONAL INACAP ACREDITADO

6
años

- Gestión Institucional.
- Docencia de Pregrado.

DICIEMBRE 2022

UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CHILE INACAP ACREDITADA

2
años

- Gestión Institucional.
- Docencia de Pregrado.
- Vinculación con el Medio.

NOVIEMBRE 2020